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为什么不让举牌上市公司|真傻逼，为什么不用公司自有
资金举牌-股识吧

一、咨询关于股市中的“被迫举牌”的问题
请股票届的行家赐教！谢谢！

被迫卖掉的

二、真傻逼，为什么不用公司自有资金举牌

这就是傻。
傻的可以。
可是自认为聪明都是这样的。

三、股市买而不举什么意思

在A股市场，曾经吸引金融投资界和股民眼球的万科与宝能之争，眼下已渐趋平淡
。
然而，在中国的A股市场，总有演不完的离奇故事。
我是王者要独占一方，你方唱罢我登场，是时候书写我的篇章。
今年下半年，又掀起了一股“恒大狂潮”。
恒大集团的想法不算新奇，但构思巧妙如一台大戏。
在今年4月份，不显山不露水地成为嘉凯城控股股东之后，才突然大手笔买入万科
股票，引起市场的轰动，从而也掀起了炒作“恒大概念股”的热潮。
来自机构数据统计显示，截至2022年6月30日，在A股市场上，恒大人寿共进入22家
上市公司的前十大股东。
而没有进入前十而未披露的到底还有多少家上市公司，我们就不得而知了。
恒大人寿作为一家保险公司，即使持有再怎么多的上市公司股份，也无可非议。
但是，值得关注的是，在成为多家上市公司股东的背后，普遍存在着持股超过4.9%
但没有达到5%举牌线的“买而不举”现象。
随着三季报的披露，更让恒大人寿投资风格的变化暴露无遗。
比如，持有积成电子4.96%的股份，持有中元股份、栋梁新材、国民技术的股份比
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例均为4.95%，离举牌线都是适可而止。
众所周知，《证券法》第86条规定，相关股东或一致行动人持有一个上市公司已发
行的股份达到5%时起的三日内，应履行信息披露义务，且在上述期限内不得买卖
该上市公司股票。
这也就是说，只要还有一步之遥，就可以做到买而不举，就可以不受《证券法》第
86条约束，就可以做到进退自如。
我之所称之为“恒大狂潮”，是因为恒大人寿并非哗众取宠之举，而是呼啸而过时
最有可能将是一片狼藉。
根据交易所市场监察信息显示，恒大人寿通过旗下两个保险的组合账户，分别于9
月28日至9月30日买入梅雁吉祥股票9395.83万股，动用资金逾4.9亿元，一跃成为梅
雁吉祥第一大股东，但只占公司总股本的4.95%，却不触及离举牌线。
正因为其持股接近举牌线，这给市场有了很大的想象空间，引发了投资者对于该股
的追捧。
在10月26日披露三季报之后，短短三个交易日，神勇的投资者让其股价最大涨幅高
达31.81%。
然而，在10月31日当天，恒大人寿却将上述两账户将所持有的9395.83万股全部卖出
，占当日成交量的17%。
不容置疑，这是一场淋漓尽致的表演。
有人说，这种“买而不举”行为，涉嫌“操纵”股价，严重损害了某些投资者的利
益。
但是，这只能凸显出我们制度建设上存在的漏洞，却找到什么违法违规的确凿证据
。
正所谓，天网恢恢，疏而不漏，却因为法律法规是张网。
有网就会有洞，有洞了就会有人钻。
笨者想钻脱层皮，能者就会没有事。
我只能说，在中国股市的赌场文化里，遵循的纯粹是成王败寇逻辑，而只会是敢死
队、韭菜队等生生不息，有人甚至提议把国家队也改名成中国散户足球队。
也即是，股市潮起潮落，反复无常，你方唱罢我登场，悲欢总有离人殇。

四、为什么很多保险公司有实力举牌上市公司，而自己却不上市
，比如安邦，前海人寿等，

展开全部上市涉及很多内容，还是要有实力，尤其在国外上市要求更高。
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五、上市公司被举牌是什么意思？

你好，云掌财经为你服务。
举牌”意指收购，具体是指投资人在证券市场的二级市场上收购的流通股份超过该
股票总股本的5％或者是5％的整倍数时，根据有关法规的规定，必须马上通知该上
市公司、证券交易所和证券监督管理机构，在证券监督管理机构指定的报刊上进行
公告，并且履行有关法律规定的义务。

六、股市中的举牌是怎么回事

“举牌”收购：为保护中小投资者利益，防止机构大户操纵股价，《证券法》规定
，投资者持有一个上市公司已发行股份的5%时，应在该事实发生之日起3日内，向
国务院证券监督管理机构、证券交易所作出书面报告，通知该上市公司并予以公告
，并且履行有关法律规定的义务。
业内称之为"举牌"。

七、非上市公司在产权交易所举牌是什么意思？

你指的是举牌还是挂牌？举牌是买产权，挂牌是出售产权。
举牌就是指缴一部分保证金然后获得举牌资格，也就是和拍卖一样，然后是谁出的
价格高，这个项目就给谁。

八、什么情况下购买上市公司股份需要举牌?

当然可以通过二级市场慢慢吸收股份，当然如果要做的隐蔽，最好是联合几家公司
一起吃货，当总的份额达到5%的时候，就需要主动与上市公司联系，也就是举牌

九、咨询关于股市中的“被迫举牌”的问题
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请股票届的行家赐教！谢谢！

被迫卖掉的
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